
Spettabile consiglio direttivo come da statuto sociale il presente collegio redige la presente             
relazione in merito al Bilancio Consuntivo riferito all'esercizio sociale chiuso al 31/12/2019. 
  

Nella relazione verranno elencate le valutazioni ed i commenti per ciascuna singola            
posta del Bilancio. 

Il bilancio al 31/12/2019 vede un avanzo di gestione negativo pari ad Euro 486,80. 
Tale perdita deriva dalla differenza fra i componenti positivi (Ricavi) ed i componenti             

negativi (Costi). I ricavi dell'associazione derivano dalle adesioni dei singoli soci mediante la             
sottoscrizione o il rinnovo delle tessere associative, dai proventi raccolti durante le            
manifestazioni e raccolte fondi e da contributi ricevuti da altre associazioni. 

Dal Bilancio emergono €. 270,00 per sottoscrizione tessere, € 551,00 per raccolta e             
contributi volontari nonché € 200,00 a titolo di contributo per l’iniziativa Pluriverso di Genere.              
A livello di costi il bilancio evidenzia costi per acquisto merci pari ad €. 314,12, cancelleria                
per €. 107,66, spese per telefonia €. 71,91, trasferte dei membri del direttivo ed altre spese                
di vitto alloggio pari ad €. 342,25. Sono inoltre presenti costi per l’acquisto del cellulare e del                 
megafono. Altri costi sostenuti dall’associazione sono quelli per l’affiliazione ad Arcigay           
Nazionale per €. 135,00 ed oneri bancari per €. 54,00, imposte di bollo per €. 74,79 e per                  
diritti Siae per €. 30,82. E' stata analizzata la prima nota cassa dove sono state annotate le                 
entrate e le uscite per verificarne la consistenza effettiva con quella contabile, imputando a              
bilancio la somma di €. 208,29 a titolo di sopravvenienza passiva in quanto la consistenza               
reale della cassa contanti non era in linea con quanto presente a livello contabile. Il motivo di                 
questa differenza è sicuramente dovuta al sostenimento di spese non documentate per le             
quali non sono stati consegnati i documenti giustificativi. Sono stati analizzati i conti correnti              
e verificato che il saldo contabile in bilancio coincidesse con quello effettivo risultante             
dall'estratto conto al 31/12/2019. 

Si evidenzia che l'associazione per comodità ha adottato una contabilità basata sul            
principio di competenza e non quella per cassa. 

I dati analizzati sono quelli forniti dal direttivo che ha approvato la bozza di bilancio               
che ci è stata sottoposta. 

 
Tutto ciò premesso il collegio dei garanti da giudizio positivo al bilancio presentato. 
 
Tuttavia si evidenzia il fatto che il numero delle persone che hanno sottoscritto o              

rinnovato il tesseramento è diminuito. Si invita quindi il responsabile del tesseramento ad             
intraprendere una attenta azione di verifica delle tessere scadute e non rinnovate e nel caso               
invitare i soci al rinnovo. Altro aspetto che emerge è il fatto che anche i ricavi e le raccolte                   
fondi sono diminuite. Probabilmente le manifestazioni, gli incontri, le serate ed i banchetti             
non sono stati sufficienti. Detto ciò si invita il Consiglio Direttivo ad intraprendere con              
estrema sollecitudine gli opportuni provvedimenti, in modo tale che l’associazione di cui siete             
il consiglio direttivo consolidi la propria presenza nel tessuto sociale e che diventi un              
interlocutore presente. La presenza dell’associazione porterà sicuramente la partecipazione         
di nuovi volontari ed altre persone interessate alle attività svolte. Senza l’organizzazione di             
eventi, manifestazioni l’associazione non potrà sostenersi per molto tempo, in quanto le            
risorse economiche a disposizione verranno esaurite a breve. 

 
Il Presidente del Collegio dei Sindaci Revisori 


